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很多朋友对于2018年全国期货市场成交量和2018年全国期货市场成交量是多少不
太懂，今天就由小编来为大家分享，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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期货对实际市场影响

以下是期货对实际市场的影响：

价格发现功能：期货市场可以为实际市场提供价格发现功能，通过期货市场的价格
变化，可以反映出市场对未来实际商品价格的预期。这有助于实际市场的价格形成
和调整。

风险管理：期货市场可以为实际市场提供风险管理工具，通过期货市场的交易，可
以进行套期保值，降低实际市场的风险和波动性。

资金流动：期货市场的波动和变化会对实际市场的资金流动产生影响。当期货市场
出现大幅波动时，投资者可能会将资金从实际市场转移到期货市场，从而影响实际
市场的资金流动和价格走势。

情绪传导：期货市场的情绪和预期会对实际市场产生影响。当期货市场出现大幅波
动时，可能会引起投资者的恐慌和情绪波动，从而影响实际市场的情绪和预期。总
之，期货市场与实际市场之间存在着复杂的关系，期货市场的波动和变化会对实际
市场产生一定的影响。投资者需要根据市场情况和自身风险承受能力，合理配置资
产，降低风险。

有人说，全球外汇市场每天成交量很高，比期货市场的规模更大，为什
么有些投资者不认可它？

根据国际清算银行的数据，外汇市场这几年日交易额有时候会突破6万亿美元的峰
值，折合成人民币约40万亿，它是全球最大的金融市场，这是不需要怀疑的。就规
模而言国内期货市场和它相比差太远了。外汇市场作为成熟的金融市场本身没问题
，但这些年国内有很多关于外汇交易的骗局也是不争的事实，很多人因此上当受骗
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，也难怪投资者对它不认可，认为它就是一个骗局。

主要原因是外汇交易在我国还没有一个合法的身份，没有类似股票和期货交易所这
些有公信力的合法机构提供有法律保障的平台供投资者交易，这也是出于对国家金
融体系稳定的保护，另一方面超高的杠杆也让外行的国内投资者面临更高的风险，
所以暂时不开放这个市场。甚至连相关的信息资讯也很少，普及了解得并不多。

而平时有关注金融投资的朋友应该会注意到，这几年关于外汇交易的宣扬力度比较
大，当然这其中也有国外合规的平台通过互联网在中国展业，但更多的是通过包装
粉饰伪装后的骗子公司，打着暴利的旗号吸引无知的投资者，坑人钱财。这背后有
虚假交易平台，也有用客户的钱刷单赚手续费返佣的公司，完全不顾客户的利益。

除了以上这些之外，还有资金的流转也要受到很大的限制，进出境相当不便。综合
这些情况来看，外汇市场暂时还不适合国内普通投资者参与，不建议不熟悉的人贸
然进入其中，除非本身对这个行为已经非常了解的人。要做杠杆交易可以选择国内
的期货市场，不要觉得自己在外汇市场一定会成功，那里对普通人来说风险更高。
以上个人观点，仅作为交流意见。

期货外盘的成交量怎么那么低？

外盘期货品种众多，通国内期货一样，同样有交易量打的合约和交易量晓得合约，
对于如指数期货：纳指，小标普，美国国债，韩国的指数，原油，美铜等等，交易
时间连续，同时外盘还有丰富的期权交易，并没有像你所说的流动性小，要知道韩
国就一个指数期货及期权就能让一个交易所成为全球交易量最大的交易所之一，另
外从证监会了解到，我国大宗商品期货市场规模不断扩大，初步具备大类资产配置
所需的市场容量。我国大宗商品期货成交量已连续7年位居世界第一

外盘的交易时间都是连续交易的，一天二十几个小时，而国内的也就10多个小时
。交易的时间长风险就小点，因为跳空就少。价格的连续性好。容易成交，国内的
开盘经常跳空，风险就相对来说大点。至于成交量，这个不用操心，你只要做成交
量活跃的就可以了。

单纯将成交量的话我国的大连商品交易所是目前世界上成交量最大的商品交易所。
由于国内外期货品种合约的内容不一样，所以除了看成交量也要参考成交额。另外
国内的一些行情商提供的数据尤其是成交量都是从国外的软件中抄过来的不是十分
准确仅供参考

目前国内，期货中量化交易占比有多大？
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这是一个很有意思的问题。

量化交易，就是利用数学工具，建立模型后，通过计算机执行的自动化交易。量化
交易的皇冠，就是高频交易，高频交易占据了量化交易的绝大部分交易量。

想了解量化交易的市场占比，不妨可以分析一下头部期货公司的交易量和交易金额
。我以大连商品交易所为例，简单解释一下这个问题。

众所周知，交易所会在官方网站公布一些交易数据信息，其中有一份文件，就叫阶
段交易信息。2015年，交易量和交易额排名前10的公司如下表，可以看到，头部
公司的市场占比成交量为34.16%，成交额为34.45%。

头部公司的交易量，大多数都是由高频交易团队完成。根据我的研究，2016-201
9，交易集中度不断攀升，最新情况头部公司（前10）成交量占比达到了40.69%，
成交额占比达到了40.47%。这其中的多数增量，基本上都是由高频交易团队完成
。目前，国外多家高频交易公司均已经进入中国。

希望上述回答能够让您满意。

文章到此结束，如果本次分享的2018年全国期货市场成交量和2018年全国期货市
场成交量是多少的问题解决了您的问题，那么我们由衷的感到高兴！
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